



TEMA: Salud

SUBTEMA: Cuba Ayuda México

REFERENCIA: El Sol De México. (8 de abril). Doctores de Cuba, listos para ayudar a

México. Recuperado de https://bit.ly/2WxURlU

NOTA:

Doctores de Cuba, listos para ayudar a México

Una brigada de médicos cubanos salieron ayer con rumbo a México para apoyar en la atención de la contingencia sanitaria por el coronavirus, informaron autoridades del Gobierno cubano.

Este anuncio se da luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador dijera que analizaba pedir el apoyo de médicos cubanos, ya que en la isla existe un gran nivel en los profesionales de la salud.

En este contexto, la presidenta del Grupo de Amistad México-Cuba, la diputada Laura Imelda Pérez Segura (Morena), comentó que Cuba está a la vanguardia en diferentes campos entre ellos, la cobertura universal de salud. Ante el brote de la pandemia del virus SARS-Cov2, causante de la enfermedad Covid-19, desplegó misiones médicas de carácter internacional.





En una entrevista previa al anuncio oficial de la misión cubana, la diputada comentó que fueron más de 800 miembros del personal médico cubano que se pusieron al servicio de las autoridades de 16 países. Entre otros Italia, España, Andorra, Jamaica, Antigua y Barbuda, Santa Lucía, Venezuela y Nicaragua.

"También realiza contribuciones significativas. Al menos en 45 países buscan utilizar el antiviral cubano Interferón Alfa 2b Humano Recombinante que se utiliza en Cuba y China en los protocolos de tratamiento de los pacientes del Covid-19", explicó.





COMENTARIO

Después de que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, mencionara que analizaba el pedir apoyo a Cuba con médicos; el Gobierno de Cuba envía a México una brigada de médicos cubanos quienes ayudarán en la atención de pacientes con COVID-19 durante la emergencia sanitaria.

Algo que caracteriza a Cuba es su experiencia y preparación en el campo de la salud, pues es uno de los pocos países a nivel mundial que cuentan con una cobertura universal de salud de calidad.

El mundo atraviesa por una pandemia y Cuba no ha puesto en duda el brindar su apoyo a las distintas naciones con sus especialistas en materia de salud. En el caso de México la ayuda llega en un momento crucial, pues el gobierno ha implementado el programa de "reconversión de recursos humanos" (tema que hemos abordado en notas pasadas), la llegada de personal médico especializado por parte de Cuba resulta favorable, pues se necesita de especialistas para liderear las brigadas y lograr atender a todos los pacientes diagnosticados graves por COVID-19.

RESPONSABLE Carlos Manuel Galindo Salazar